

**Zeitschrift:** Revue historique vaudoise  
**Herausgeber:** Société vaudoise d'histoire et d'archéologie  
**Band:** 35 (1927)  
**Heft:** 7

**Artikel:** Les présidents du Grand Conseil  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-27824>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

ciens. C'est en 1778, semble-t-il, que l'on vit pour la première fois des faunes et des bacchantes, de même que d'autres danseurs et danseuses. Enfin, en 1791, une femme fut admise à représenter la déesse Cérès et, six ans plus tard, on lui adjoignit une compagne, la déesse Palès. En 1797, le cortège eut pour la première fois le caractère et l'organisation qu'il a conservés dès lors dans ses grandes lignes, avec ses quatre troupes : du printemps ou de Palès, de l'été ou de Cérès, de l'automne ou de Bacchus, et de l'hiver, chacune avec son corps de musique particulier. On construisit aussi une estrade et le spectacle se concentra de plus en plus sur l'arène de la Place du Marché.

On sait que la Fête des Vignerons a été célébrée dès lors en 1819, 1833, 1851, 1865, 1889 et 1905 ; toutes, laissèrent le souvenir le plus lumineux dans la mémoire des spectateurs. Celle de cette année ne leur cédera en rien. Au contraire.

Eug. M.

---

## LES PRÉSIDENTS DU GRAND CONSEIL

---

Deux noms doivent être ajoutés à la liste des présidents du Grand Conseil que nous avons publiée dans notre numéro de mai.

En 1873, Louis Chuard, choisi le 5 mai comme président par le Grand Conseil, fut élu, le 8 du même mois conseiller d'Etat et remplacé à la présidence pour l'année 1873 - 1874 par *Aymon de Gingins-La Sarraz*.

Un fait semblable se produisit en 1881. Jules Brun, élu le 2 mai comme président du Grand Conseil, fut remplacé comme tel par *Marc Marguerat*, de Lutry, après son arrivée au Conseil d'Etat, le 24 août de la même année.

Dans la liste des présidents et pour les années 1839, 1840, 1842 et 1844, lire de Miéville, Louis.

---